

# クラスだより きりんぐみ

## 幸町保育園

平成29年1月26日

まだまだ寒い2月ですが、子ども達は元気いっぽ!! インフルエンザも胃腸炎も近寄ってこれないようです(笑) 待りに待った雪も降り、さそく園庭に雪山を作つてもうい、そり滑りを思う存分楽しんでいます。氷のつるし飾りも作り、喜んでいたのですが、フェイクアイスキャンディーの完成には至つておらず、心残りもあるようです。もと懸念が必要なようですね。室内では、正月遊びを楽しんでいます。特に風船羽子板は、汗をかきながらやっています。とても遊びが充実しているキリン組さんです。

さて、進級を意識する時期に入りました。できない所を確認し、一人ひとりの課題と向き合い、園によりもお知らせした通り、おうちの方と連携しながら、育てていきたいと思います。そして自信満々で、きりん組のスタートを切れるようにしてあげたいですね!! きりん組 ファイト!!

## 2月の予定

- 2日(木) ... 身体測定  
3日(金) ... 豆王大会  
14日(火) ... 誕生日会  
14日、18日(土) ... 弁当の日  
10日(金)  
14日(金)、25日(土) } ... 布田の  
持ち帰り  
1日、8日、15日、22日(水) ... 夕歎教室  
辟邪訓練は7時未達不採用可

## ～おねがい～

- ⑥保育園では沢山体を動かして、ますので、厚着は禁物です。衣服の調節ができるようにして、いましょう。

⑦体調の変化について、健康シートに記入すると共に、口頭でもしつかり伝えて下さるようお願ひします。

ぞう組さんまで もう少しつつ!!

きりん組での生活も残すところあと2ヶ月!! 進級に向けての取り組みが始まり、子ども達も頑張っています。

★お箸…立つかけて使い方で上手くなれる練習中です。持ち方の再確認をしてあげましょう。特に中指の位置に注意!!

**おしゃりしおり** 年末からスタートしました。まだ絞りが甘いようですが、頑張ってます。年に会い厚々を気にかけてあげましょう!

\*はさみ 一人ひとり上手になってきてています。特におうちでも取り組んでいる子の伸びが素晴らしいです!!

**★身の回りのこと** “鼻が出ている事に自分で気が付いて、上手に鼻をかめますか？  
シャツをズボンの中に入れる事、アスターをスムーズに削ること。  
便の始末はできますか？”ひとつ確認してみましょう。

## ★最近のきりん組さん★

- お正月遊びをたっぷり楽しんでいるキン組さん。その中でカルタとりも人気の一つです。自分の名前の文字を見つけられるようになり、少しずつ ひらがなに興味を持ち始めています。また、書く事に挑戦している子もいます。更に取った豆の枚数を数えてみたり、良い勉強になっているようです。引き続き、興味を広げていきたいです。

## もうすぐ 豆まき会…!

今年もこの季節がやってきましたね。★  
2月3日(金)に訪れるのは何鬼かな?○  
クラスでは鬼のお面や豆入れを作り、  
準備をしているところです。節分の由来を  
知らせ、巴の中の悪い鬼「おにいんぼ鬼」や  
「好き嫌い鬼」を退治しまく!口  
ぜひ、うちでも話題に  
してみて下さいね!!

# 病気に負けるなっっ!!

大きく体調を崩す子はいらないものの  
薬の服用や外遊びを控えた子が増え  
てきました。でも基本は免疫力を高めること!! それは薬で補うものではなく、充分な睡眠と安静を保ち、適度な  
栄養と水分補給が大事です!!  
その環境を おうちの方が作って  
あげるのが重要ですね。